

»In Farbe gehüllt« - FARBFELDER Ausstellung

Nach der öffentlichen Färbe(r)küche mit Workshops und anschließender Ideenwerkstatt von FARBFELDER im Rahmen der Zusammenarbeit mit Modulator Project, Grüne Stadt-Planung, We Creative People/OpenDesignCity, Kunsthochschule Berlin Weißensee und Alinskaja eröffnet nun die Ausstellung »In Farbe gehüllt« im MoHo-Raum des Aufbauhauses am Moritzplatz. Präsentiert werden Farbkonzepte mit natürlichen Farben und Ergebnisse der partizipativen Projektarbeit.

Zur Eröffnung der Ausstellung am Donnerstag, den 22.11., wird Dr. Lothar Adam über die Bedeutung der Färbe(r)pflanzen und ihren Anbau in Brandenburg anhand von ausgewählten Forschungsprojekten sprechen. Der Vortrag beginnt um 19 Uhr.

Vernissage: Do., 22.11.2012, 18 Uhr im MoHo-Raum
Aufbauhaus am Moritzplatz
Prinzenstraße 85, 10969 Berlin

Dauer / Öffnungszeiten der FARBFELDER Ausstellung
vom 23.11. bis 7.12.2012, Mo-Fr von 11-16 Uhr

»Wrapped in Color« - FARBFELDER Exhibition

The FARBFELDER exhibition »Wrapped in Color« with natural color concepts and results of the participatory project opens now after a daily open public dye lab with workshops about natural dyeing and the idea's camp. The FARBFELDER activities at the MoHo-Room/ Moritzplatz were enabled and enriched by the close collaborations with Modulator Project, Grüne Stadt-Planung, We Creative People / OpenDesignCity, Art School of Berlin and Alinskaja.

In the context of the FARBFELDER vernissage Dr. Lothar Adam will speak about the relevance of dye plants in former times and nowadays and farming in research projects in Brandenburg. The lecture will start at 7 p.m. (in German Language)

Vernissage/ Opening on November 22th 2012, at 6 p.m. in the MoHo-Room
at Aufbauhaus / Moritzplatz; Prinzenstrasse 85, 10969 Berlin

Exhibition opening times from 23.11. until 7.12.2012, Monday-Friday,
from 11 a.m. to 4 p.m.

Link: <http://farbfelder.blogspot.de>

Impressum:
weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de

